

Et si ?

Et si la Première Guerre mondiale avait pris une tournure différente ?

publié le 14/06/2014,
par **S. Tamaillon**



Rencontres uchroniques : 4e édition - spécial Centenaire de la Grande Guerre

Dans le cadre du centenaire de la Grande Guerre, **le musée de l'armée** vous propose de nouvelles Rencontres uchroniques autour de la Première Guerre mondiale.

L'Uchronie est un genre littéraire qui imagine ce qui aurait pu arriver si l'Histoire avait pris une tournure différente.

<http://www.musee-armee.fr/programmation/conferences-et-colloques/detail/la-premiere-guerre-mondiale-et-luchronie.html>



Au musée de l'Armée (Paris), le samedi 28 juin 2013 après-midi avec :

- . Éric Henriot, auteur de L'Uchronie, éd. Klincksieck, 2009.
- . Pierre-Yves Hénin, ancien président de l'université de Paris I Panthéon-Sorbonne, économiste et historien. Auteur de l'essai Le Plan Schlieffen, un mois de guerre, deux siècles de controverses, Paris, Economica, 2012.
- . Florian Besson et Jan Synowiecki, élèves à l'École Normale Supérieure, co-organisateurs du séminaire d'élèves sur l'Histoire contrefactuelle " L'histoire avec des si "
- . Jean-Pierre Pécau, scénariste de bande dessinée, Série Jour J (en cours) : les tomes 3 et 4, tome 7 et tome 16 traitent, d'une manière ou d'une autre, de la première guerre mondiale.

Réservation obligatoire
informations : histoire@musee-armee.fr

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur "Site du collège André Brouillet (Couhé)" (<http://etab.ac-poitiers.fr/coll-andre-brouillet/>). Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.